



## Coronavirus: Allianz Versicherte können sich weiter kostenfrei telefonisch beraten lassen

Sehr geehrte/r XXXXXXXXXX,

das Coronavirus ist leider weiterhin allgegenwärtig. Und immer noch erreichen uns viele Fragen zu diesem Thema. Vielleicht fragen auch Sie sich: Was ist bei ersten Symptomen zu tun? Wie kann ich mich und andere bestmöglich schützen? Wie funktionieren Selbsttests? Wie unterscheiden sich die verfügbaren Impfstoffe? Was muss ich beachten, wenn ich mich draußen in der Öffentlichkeit bewege?

Antworten – nicht nur zu diesen Fragen – erhalten Sie telefonisch über den Service **Doc on Call**. Schon länger ermöglichen wir unseren Versicherten als Leistung des Krankenversicherungsvertrages diesen kostenfreien Service durch einen unabhängigen Partner. Hier beantworten medizinische Experten Ihre Fragen, klären die Dringlichkeit eines Arztbesuchs und beraten Sie gerne zu medizinischen Themen.

Rufen Sie einfach mit Ihrem Smartphone über die **Allianz Gesundheits-App** (für [iOS](#) und [Android](#)) bei Doc on Call an oder vereinbaren Sie online

einen Rückruf. Sie finden den Service im Bereich **Gesundheit** auf dem Startbildschirm der App. Darüber hinaus bietet die App unter anderem die Möglichkeit, einfach und schnell Rechnungen zur Erstattung einzureichen.

Detaillierte Informationen zum Coronavirus lesen Sie auch in der [Allianz Gesundheitswelt](#).

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit,

Ihr

A handwritten signature in blue ink that reads "David Zahr". The signature is written in a cursive, flowing style.

Vorstand Allianz Private Krankenversicherungs-AG